



さいかち原

匝瑳市立共興小学校



令和7年 7月11日

〒72-4525 No. 10

HP: <http://es-kyoukou.sakura.ne.jp/2024>



授業参観ありがとうございました

全学級、道徳の授業を行いました。

道徳の時間は・・・

- ・子どもの心を動かし心を揺さぶる時間
- ・子どもの心が耕され自分らしい芽を豊かに伸ばす時間
- ・共によりよくなりたいという心の力を引き出す時間



と考え、授業を行っています。

子どもたちの心の動き、自分らしさ、よりよくなりたいという気持ち等、感じていただけましたでしょうか。私は、道徳の授業を参観するたびに、それが何年生の授業であっても、「自分だったら…」と考えて悩んだり、子どもたちの考えに感心したりしています。

七夕様に願いを…



7月1日、地域の方が立派な笹の木を2本、学校に届けてくださいました。

さっそく、子どもたちも職員も願い事を短冊に書いて飾り、素敵な七夕の日を迎えることができました。

1年生の音楽の時間には、教室から『たなばたさま』のきれいな歌声が聞こえてきて、七夕飾りと合わせ、猛暑の中にも涼しさを感じることができました。



読書大好き♡1年生

1年生は、すでに全員が3枚以上の読書賞をゲットしています。

(1～3年生は20冊読み終わると、読書賞1枚です。) 1年生は、読書カードと一緒に、一番おもしろかった本を1冊持って校長室に来てくれます。そして、お気に入りのページを開いて教えてくれます。

日々、素敵な本がたくさんあることを改めて感じています。



今年度も1年生は、更生保護女性会から、素敵な手作りの「しおり人形」をいただきました。